



LA FONDATION HENRI SAVALL- ISEOR DÉCERNE SON PRIX ANNUEL

La Fondation Henri Savall-ISEOR, sous l'égide de la Fondation de France, a pour objectif la promotion et la diffusion des bonnes pratiques de management prenant en compte l'intérêt général. La fondation « s'inscrit dans une mission de promotion d'un capitalisme humaniste socialement et écologiquement responsable, soucieux de la performance globale ». Afin de poursuivre son objectif, elle met chaque année en lumière des pratiques exemplaires en remettant son prix de la Performance Globale, décerné, pour 2021, à Jacques et Olivier Barreau, fondateurs et dirigeants de Grain de Sail (Morlaix). Premier voilier cargo moderne normé de la marine marchande adossé à des exportations/importations de produits transformés dans un Esat local, « Iseor distingue un management global conciliant performance économique, sociale, sociétale et environnementale », indique la fondation. Un Prix Spécial a été décerné à titre posthume à Monsieur Henri Talaska qui, pendant 40 ans de direction d'entreprises dans des secteurs variés (Biscuits Belin, Lenôtre, Ferrero, et Les Pêcheries de Fécamp) « a constamment promu l'esprit du management socio-économique et les méthodes de recherches-interventions de l'ISEOR ».

Stéphanie Borg

